

令和元年8月

尚徳福祉会 坂戸保育園

8月に入り暑い日が続いておりますが夏の暑さにも負けず子どもたちは元気いっぱい過ごしています。これから、睡眠、食事をしっかりとり、機嫌や体調を見ながら夏の遊びをしていきたいと思います。



大きくなりました

いちご組になって早5か月がたちましたね。 ずり這い、つかまり立ち、ハイハイで活動して いた子たちも一人で立ちはじめました。視界も 変わり色んなことにも興味を示しています。見 たこと触ったことのない物を見付けた時の子ど もたちの目は輝いています。靴を履くことにも 慣れてきた子どもたち保育者と手を繋いで歩い たり、自ら探索に行こうとする姿も見られるよ うになってきました。

絵本大好きいちごぐみ

今子どもたちの中で好きな絵本

・「いないいないばあ」

「いないいない~♪」と歌い始めると 目を隠して、「ばあ」の時には、にっこりと笑 った顔を見せてくれます。

・「もこもこもこ」

「もこ」「もぐもぐ」など色んな音が聞こえると「もぐもぐ」と口を動かしたりして楽しんでいます。

・「だるまさんシリーズ」

「だ・る・ま・さん・が」というと子ども たちも体を左右に揺らしてリズムを取ったり しています。

プール閉めについて



今年度のプールは 8 月 30 日(金曜日)で終わりとなりますので、ウィリーパンツはお持ち帰りください。

また、シャワーは9月中旬頃まで行います。 バスタオルの用意、チェック表の記入は 引き続きよろしくお願いします。

♪バシャバシャできたよ♪